

CNNEXPANSIÓN



## Los CEO aprueban a Peña Nieto

**El balance de los primeros 100 días de gobierno del presidente se ubica dentro del terreno positivo; se han aprobado reformas e iniciado programas, pero los efectos no serán inmediatos, advierten.**

Publicado: Jueves, 11 de abril de 2013 a las 06:00

Por: Ariadna García Vega

**CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión)** — Los principales directivos de empresas en México califican el desempeño de la nueva administración como regular porque aún no se ven los efectos inmediatos de las reformas y programas aprobados. No obstante, el balance de los primeros 100 días de gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, no tiene opiniones negativas por parte de los ejecutivos consultados por el sondeo Pulso Expansión 500, correspondiente al primer trimestre de 2013.

Al plantear la pregunta *¿Cuál es su balance sobre los primeros 100 días de gobierno de Enrique Peña Nieto?*, 70% de los directivos lo consideró Regular, 30% Bueno, porque ha logrado reformas y programas de largo plazo, y 0% Malo.

Recientemente, el semanario inglés *The Economist*, elogió el trabajo realizado por la administración de Peña Nieto y celebró la firma del Pacto por México, así como la aprobación de las recientes reformas en materia laboral y de educación. Por su parte, el periódico español *El País*, aseguró que las reformas impulsadas por el presidente de México, "son la llave para el despegue".

Hasta el momento se discute en el Senado la reforma de telecomunicaciones, que pretende propiciar una mayor competencia en el sector. De acuerdo con el calendario del Pacto por México, para el segundo trimestre del año, Peña Nieto presentará las cruciales reformas en materia hacendaria y energética.

Al término de su participación en el Foro Boao, en China, el mandatario mexicano aseguró que de materializarse las reformas estructurales y cambios que se han definido en la agenda del Pacto por México, el país podría crecer a tasas superiores a 5 o 6% en los próximos años.

"Bajo este escenario, en un mediano plazo, México podría estar entre las primeras 10 economías del mundo, sobre todo con beneficio para la población, con un mejor ingreso", aseguró Peña.

Pulso Expansión 500 es un indicador de confianza que se aplicó a los CEO de 'Las 500 empresas más importantes de México' de la revista Expansión. El índice es trimestral, siendo el último el correspondiente al primer trimestre del año 2013 (1T2013).

### México mejora su perspectiva

El país se situó como la cuarta economía del Grupo de los 20 (G20) con la mayor tasa de crecimiento en el cuarto trimestre de 2012, tanto en su comparación trimestral como anual, sólo debajo de China, Indonesia e India.

En un reporte, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) precisó que India y México fueron los países del G20 que más aceleraron su crecimiento en el cuarto trimestre del 2012 respecto al trimestre previo, al pasar de 0.8 a 1.3% y de 0.4 a 0.8%, respectivamente.

Por otro lado, Standard & Poor's otorgó recientemente a México una mejora en su perspectiva crediticia ante la serie de eventos recientes que, de acuerdo con la calificadora, mejoran las probabilidades de que el gobierno de Enrique Peña Nieto apruebe diversos cambios legislativos para mejorar su recaudación fiscal y el desarrollo de la economía mexicana.

De este modo, la perspectiva del país pasó de 'estable' a 'positiva'. La decisión de S&P se da en buena medida por los logros que ha tenido en sus primeros 100 días la administración actual.

Pulso Expansión 500 se subdivide en tres grandes temas: a) la situación económica y financiera de la empresa; b) el ambiente económico y social del país; y c) el entorno económico, político y social global. Además de un apartado de temas políticos coyunturales.